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学习终于拉上了帷幕，很高兴可以作为这次两会学习策划小

组的成员之一，在我们接近半个月的组织筹划中，对学习内

容的筛选、学习形式的确定、奖惩制度等进行了讨论，也许

最后的方案不是最好的，但是，这些凝结了我们共同的努力

。 在这次两会学习的过程当中，作为策划小组成员，虽然说

要与自己所联系的小组一起共同学习，但是自我觉得，自己

还没有融进去一起学习，整场学习过程，我充当的是摄影师

和通信员，偶尔参与一下讨论，感觉像是站在了圈子的外面

，我觉得这也是我做得不足而应该予以改进的地方。而分组

学习的成果展示，可以看得出每个小组都很用心去做了，形

式多样，看得出大家学习两会的热情度很高，所以，我们策

划小组此次策划两会学习的初步目标已经完成。 但是，我觉

得，两会学习只是一个契机，一个让我们关注时政热点的契

机，两会学习结束了，同时代表着我们另外一个学习才刚刚

开始。策划两会学习的长远目标是让我们在以后的生活学习

当中不断的去关注时事，关心身边。 以上是我个人在本次两

会学习的心得体会，希望大家可以共同进步。 洁霞 五月十八

日晚，为了适应当前国家召开两会的形势，我们经济管理学

院06、07级学生第二党支部开展了以深入学习两会精神，促

进大学生成长成才的主题活动。 首先，主持人弦时，为两会

主体会议开了个头。随后，我们都知道5.12四川大地震，不管

给国家、四川还是个人都带来了极大的伤害和损失。为此，



副书记梁飞雄同志倡导我们对这次国难进行1分钟默哀。尽

管1分钟很短，但我们的内心都十分沉重，衷心希望不要再有

那么多伤亡的人了。 接着，我们对这次活动正式开始。首先

，观赏了由策划小组做得各个小组进行讨论学习时候的照片

视频。随后，观看了4个不同热点话题的小组表演。无论是哪

个小组都表现得很积极主动，配合的很默契。在讨论过程中

，在同组的同志也加深了彼此的了解，增进了友谊。经过认

真学习和激烈讨论，同学们都对两会有了更深刻的认识，并

且得到了很多的实践锻炼。 通过这次活动，不但我们自身学

到了很多，更令我们高兴的是，经过我们的努力，让更多的

同学参与其中，对两会有了更多的关注和了解。同时，我们

也了解到同学们学校的建设发展的一些想法和建议。引发了

同学们对个人成长成才的新认识，新思考。虽然我们此次活

动的历时很短，但在同学们中产生了不小的影响。活动过后

我们仍然会带动身边的同学对两会给与更多的关注和学习，

提高思想认识，在今后的学习和生活中努力塑造自我，提升

自我，并积极融入到学校和祖国的建设中去。 再接着，我们

对“理性爱国”这个话题展开了讨论。看着每个小组的代表

都说得非常好，真的是令我大开眼界。 最后，是我们最隆重

的特殊环节节目。嗯⋯⋯很感动！视频也做得很好啊！至于

是什么节目，不用我多说了。因为有些东西，说多了就体会

不到那种感动、那种团结、那种心情了。 在这次学习中，我

认真学习了本次“两会”的精神，我们深信在党中央领导下

，一定会把握重要的历史机遇，继承和发扬优良传统，解决

思想，实事求是，与时俱进，开拓创新，中国必定能赢得宝

贵的发展时间，全面建设小康社会宏伟蓝图必将变为现实。



值此佳际，作为中国新时代的大学生和入党积极分子，关注

时事，再学“三个代表”，并落实到平时的学习与工作中，

当是我义不容辞的义务和责任，也是我最大的骄傲。 超琼 5

月18日我们党支部举行了“两会”精神学习活动。通过这次

活动，我学到了不少东西。 两会中，党中央提出了物价，住

房，教育，医疗，就业，环保，产品质量和食品安全等问题

。我们党支部就物价，住房，医疗，就业四个话题进行了相

互学习。这次学习活动搞得生动活泼，形式丰富，让我们收

获甚多。第一小组讨论的住房问题，把知识性，趣味性相结

合，让我们看了一场精彩绝伦的辩论赛。第二小组讨论的医

疗问题，用了已小见大的手法，用一个小小的话剧把看病难

，看病贵的现象表现得淋漓尽致。搞笑之余，也引人深思：

中国的医疗改革之路该如何走。第三小组讨论的物价问题，

结合生活实际，通俗易懂，又不落俗套。第四小组讨论的就

业问题，正所谓“一滴水中见世界，半瓣花上说人情”。看

了关于毕业生应聘的照片，即使不是毕业生，也没有身临其

景，还是能感受到巨大的就业压力。 最吸引人的莫过于抢答

环节。紧张的气氛烘托了抢答的激烈，在这里“静观则万物

皆能自得”的哲学思想不再适用，用“快鱼吃 慢鱼”倒时很

恰当。各路英雄人物狭路相逢，刀光剑影中显现孰胜孰负。

不但使活动生动有趣，而且也加深了我们对两会热点话题的

认识。 学习活动虽然已结束，但我们的学习还在继续。 思丽

5月18号晚上，我们党支部进行了一次两会的学习活动。尽管

离现在已经一个星期了，但是那晚精彩的展示，深刻的学习

，快乐的笑容，我都依然深深地记在心中。 我们开学初的时

候就划分了策划小组，很荣幸地，我成为策划小组的一份子



。为了活动的顺利开展，我们策划小组从4月份起就有所行动

了。在我们认真负责的泽群师兄的带领下，我们初步讨论了

好几次，每次都绞尽脑汁地想活动的形式，内容安排等等，

都想努力把活动办好。 但是我们终于在4月27号晚上采取了正

式的行动，我们策划小组8个人经过了详细的讨论，得出了活

动的大概流程和方向内容。我和春容负责第三小组的跟进学

习，在学习跟进的过程中，从师兄师姐身上，我看到他们很

多闪光点。师兄师姐们都很认真地对待这次的学习，他们学

习积极性高，做事认真负责，协作精神好。 经过两个星期的

积极学习，终于，我们迎来了5月18号晚上的两会学习的自主

学习成果的展示了。在我们可爱的弦时师姐的主持下，在一

段精彩的视频回顾后，我们党支部的四个小组分别上台展示

了。。。各个小组都以新颖的形式展示自己小组的学习成果

：辩论赛，话剧，采访，新闻访谈。。。每个小组都希望把

自己最优秀的一面展示出来，看得出，大家都有认真地对待

这次的活动。。。在经历了最优秀小组，最优点评，最具创

意小组一系列的评奖后，我们的飞雄师兄还用心策划了一个

特别环节。。。那天晚上，我们得到的不仅是知识，而且深

深地感受到了党支部的活跃和激情，大家都很高兴，感觉受

益匪浅。。。 在这次的策划活动中，我学到了很多很多的东

西，不仅提高了理论水平，而且从师兄师姐身上学到很多很

好的品质，感受到了党支部的快乐和和谐。。。希望党支部

可以多点搞这种活动，让我们得到更多。 黎绮 怀着激动的心

情期待着5月十八号的来临，因为今天要把我们的学习成果展

示给大家看了，为了这个成果的展示，我们开了几次会，记

得第一次开会用了两个多小时，好长哦。从来没开过那么长



的会，第一次大家都自己搜索的资料展现出来，我们的学习

主题是就业，每个人都查了一大叠的资料，不过后来发现内

容都出不多。我们讨论最久的是展示的模式，应该怎样把我

们的成果更好地展现出来，几经波折，终于确定，首先是相

册视频，引出主题：大学生就业状况。然后户外采访，是由

我们的组员自己拍的，最后是ppt展示。模式终于问世了，接

下来当然是拍咯。我们在星期日花了一个多小时去拍，很多

笑场，好搞笑哦。拍完我们就去第一饭堂吃饭，我们一桌台

，聊了好久，聊得好开心，我觉得我们之间的了解加深了。 

所以说是很期待这个难忘的晚上。还可以看一下其他组的成

果，心情当然激动。 因为某些原因，原先六点半开始的会拖

到了七点十五分，但还是不减我们的热情。大家轮流展示了

成果，都很不错。不过还是比较喜欢自己组的，那当然了，

因为那是我们组的心血。我们组还获奖了，很开心。虽然其

他两组要表演，但我觉得他们跟我们一样是最棒的，第一组

唱《爱因为在心中》，其实我们组也准备了这一首歌以防输

了要表演节目，所以我们也有歌词，于是我们大家一起唱，

感觉很好，第二组精心准备了包扎show，别出心裁，好有创

意。 令我最难忘的是我们党支部帮生日的组员庆祝生日，出

乎我的意料之外，大家为她们唱生日歌，送上我们的祝福，

还买了两个蛋糕，最后我们大家一起吃，好开心。我真的觉

得我们的党支部是一个温暖的大家庭。上次我新历生日时大

家唱生日歌给我听，这次也是，五月到八月生日的组员还有

一张卡片，我们的党支部的人情味是那么的浓厚，我喜欢这

个党支部，不过到下个学期就要分开了，虽然与大家相处的

时间很短暂，但充满了美0607jgdzb好的回忆，这已经足够了



。 经济管理学院2006、2007学生第二党支部，你是最棒的！

因为有你，我的生活变得更精彩!愿大家友谊永存！ 100Test 
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